

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Brigadir Agus Aktif Tingkatkan Keamanan Desa Bojongsari Melalui Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

May 6, 2024 - 08:48



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Brigadir Agus Aktif Tingkatkan Keamanan Desa Bojongsari Melalui Door To Door System*

Bojongsari, Sukabumi – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, Brigadir Agus dari Bhabinkamtibmas menginisiasi kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan pada hari Minggu, 5 April 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 15.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kp. Babakan Rt. 004/003.

Brigadir Agus mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga ketenangan dan keamanan lingkungan. Melalui kegiatan ini, ia memberikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, Brigadir Agus membuka ruang bagi warga untuk berdialog dan curhat tentang permasalahan yang mereka hadapi. Ia menekankan pentingnya komunikasi antara warga dengan Bhabinkamtibmas untuk mengatasi berbagai kendala keamanan yang mungkin terjadi.

Salah satu poin penting dalam DDS kali ini adalah imbauan kepada warga, terutama para remaja, untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penggunaan narkoba, tawuran, serta konsumsi minuman keras dan oplosan. Brigadir Agus juga mengingatkan warga tentang bahaya knalpot bising yang mengganggu ketenangan lingkungan.

Lebih lanjut, Brigadir Agus meminta warga untuk proaktif melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada indikasi Peristiwa Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah mereka. Dengan respon cepat, diharapkan peristiwa tersebut dapat dicegah.

Kegiatan DDS ini berakhir dengan sukses. Brigadir Agus juga menyatakan kesiapannya untuk menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Bojongsari, guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Kegiatan ini mendapatkan apresiasi yang baik dari masyarakat dan diharapkan dapat terus berlangsung untuk memperkuat tali silaturahmi serta kerja sama dalam menjaga keamanan desa.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, mengungkapkan rasa bangganya terhadap kegiatan ini dan berharap agar kegiatan serupa terus dilakukan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.